

一般社団法人日本医学会連合  
加盟学会 各位

平素より日本医学会連合の活動にご協力いただき、厚く御礼申し上げます。  
4月30日に開催いたしましたシンポジウム「研究力強化と医師偏在の是正に向けたこれまでの取組みと今後について」のオンデマンド配信を開始いたしましたのでご案内申し上げます。

日本医学会連合 シンポジウム「研究力強化と医師偏在の是正に向けたこれまでの取組みと今後について」

開催日時：2025年4月30日（水）

<https://www.jmsf.or.jp/initiatives/symposium20250430>

--

一般社団法人 日本医学会連合事務局  
〒113-0033 東京都文京区本郷 3-28-8 日内会館 8階  
T: 03-6240-0405 F: 03-6240-0406  
E. member@jmsf.or.jp W. [www.jmsf.or.jp/](http://www.jmsf.or.jp/)

# 研究力強化と医師偏在の是正に向けた これまでの取組みと今後について

【司会】南学 正臣 | 日本医学会連合 副会長  
本間 さと | 日本医学会連合 業務執行理事  
【会場】一橋講堂 (東京都千代田区一ツ橋 2-1-2)

2025 4/30 Med. 13:00~16:35

## Program

13:00-13:05

### 開会の挨拶

門脇 孝 | 日本医学会連合 会長

13:05-13:20

### 研究力強化と医師偏在の是正に関するアンケート結果について

磯 博康 | 日本医学会連合 副会長

13:20-13:35

### 地域医療・医師偏在を巡る最近の動向

座長：北川 雄光 | 日本医学会連合 副会長

登壇：迫井 正深 | 厚生労働省 医務技監

13:35-13:50

### 研究力向上に向けた取組について

座長：高橋 雅英 | 日本医学会連合 副会長

登壇：松浦 重和 | 文部科学省 大臣官房審議官 (研究振興局及び高等教育政策連携担当)

13:50-14:10

### それぞれの立場における現状と課題

座長：南学 正臣、齊藤 光江 | 日本医学会連合 業務執行理事、本間 さと

#### 基礎医学

「基礎医学研究におけるEarly exposureの重要性と具体的な取り組み～順天堂大学の例～」

洲崎 悦生 | 順天堂大学大学院医学研究科生化学・生体システム医科学 主任教授

#### 社会医学

「キャリアパスから捉えた社会医学人材育成と研究力強化の課題」

井上 真奈美 | 国立がん研究センター がん対策研究所 副所長

14:10-14:20

—休憩—

14:20-15:30

#### 臨床医学

中堅世代 「外科医が研究を行う意義とその現実」

馬場 祥史 | 東京大学大学院医学系研究科 消化管外科学 教授

「外科系および周産期系臨床の現状と課題 —研究力向上への対策—」

濟陽 寛子 | 順天堂大学大学院医学研究科 小児外科・小児泌尿生殖器外科 助教

若手世代 「地方若手臨床医から見た医師偏在の実情と課題～鳥取の現場から～」

菓 裕貴 | 鳥取大学医学部附属病院 消化器内科 助教

「働き方改革の時代に未来に挑む若手をどう支えるか」

藤川 葵 | 久留米大学 特命講師

シニア世代 「研究力強化と医師偏在の是正」

南学 正臣 | 東京大学大学院医学系研究科 研究科長・医学部長/腎臓・内分泌内科学 教授

「外科医の立場から考える、医師偏在と研究力に関する現状と課題」

平松 昌子 | 高槻赤十字病院 消化器外科 医監

15:30-16:30

### 総合討論

司会：高橋 雅英、磯 博康、北川 雄光

16:30-16:35

### 閉会の挨拶

磯 博康 | 日本医学会連合 副会長